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不能 过三分 ，至于领导要提 题，停

留多长时间就看 们的本事了 ”

一见面，习总书记就 切地对我 ：

“冯院长， 我 一下

，是如 生产出来的 ”我简单地回

完以后，接着 ：“ 是一种 性

的新 ，有极其优秀的性能，对我国产

业的升 代及创 出很多新兴产业有重

要 。” 总书记高兴地 ， 前

景广 ，希望大家继续在 应用领域

进行更广 探索。

最后，习总书记专门交代 我一个任

务，指着我 他演示的 样品 ：

“ 能不能用 开发出军民两用的产

品 ” 我回 ：“行 ” 个接待时

间 过十分

总书记的 托，我的承诺，改 了我

的生活。我本来 ，70 以后 出“

”，过好 生活。我当时 “行”，

实际上心 ， 正 （ 明的）

的应用是一个世界难题， 是清华的传统

是“行 于 ” ， 了就不能不干

考 到近期 最大的应用市场就

年 在

在深 ，2015年我们在深 创办了

公司，我70 开始了“第101
次创业” 。这次创业又一次领教

了“远 外波”的 大 力，研究

发现 发出的远 外波（生命

之 ）与人体发出的波产生同 共

，这种共 会提高人的微细

的 环，提高人的免疫 能，

细胞，也同时证明了我们的

两 多年前发明的“天人合

一、神系共 ”的理论确实 在。

这 发现 经在 步应用，目前

全球 有 过50万人用上了各类产

品，相信在医疗领域还会有更多奇 出

现。当然， 的应用目前是 山一

，“ ” 出了一小步。

我们正走在希望（ ）的田 上，

将为我国高科技产业的发展继续 出积极

贡献

心怀感恩情，回到清华园。
奔走四十载，今朝方得闲。扑面
当年素朴，犹见现代风范，成就誉
满天。又见精仪楼，大师蕴其间。

世事变，中国强，争当先。
清华学子涌出，撑起一片天。不
求荣华富贵，只愿山河壮美，不止一
招鲜。昨日已成史，思齐须见贤。
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到清华

○高红卫（ 级 ）


